



Liebe Eltern!

Ich danke Ihnen sehr herzlich für die gute Zusammenarbeit in den letzten drei Wochen. Diese drei Wochen waren für alle sehr fordernd. Doch darf ich sehr stolz auf eine funktionierende Schulpartnerschaft sein, die in Krisenzeiten sehr gut funktioniert und zusammenarbeitet.

Leider ist noch nicht absehbar, wann der Schulbetrieb wieder in den Normalzustand zurückkehren wird. Deshalb informiere ich Sie über die weitere Vorgehensweise:

- Der Zustand des Distance-Learnings geht nach den Ferien weiter. BM Faßmann hat verkündet, dass nach den Osterferien auch wieder neuer Lernstoff erarbeitet wird. Nach Rücksprache mit den Klassenlehrerinnen werden wir es so handhaben, dass die Jahrgangsklassen zusammenarbeiten und Methoden und Wege dafür ausarbeiten. Sie werden von den Klassenlehrerinnen darüber informiert, wie dies für Ihr Kind funktioniert.
- Die Abhol- und Überbringstelle beim Hintereingang der VS ist auch in den Ferien werktags von 08 Uhr bis 12 Uhr geöffnet. Bitte nutzen Sie diese. Ebenso werden Sie von den Klassenlehrerinnen über den Austausch neuer Lernaufgaben informiert.
- Im Auftrag des Bildungsministeriums müssen wir eine Erhebung der IT Infrastruktur durchführen. Dazu senden Ihnen die Klassenlehrerinnen heute eigene Links zu. Ich bitte Sie an dieser Erhebung bis Dienstag 10 Uhr teilzunehmen. Wenn Sie mehrere Kinder an der Schule haben, bitte ich um Teilnahme für jedes Kind mit dem Link der jeweiligen Klasse. Nur so ist für mich eine Auswertung möglich.
- Leider muss ich Ihnen mitteilen, dass alle Schulveranstaltungen aufgrund der Corona-Krise bis Schulschluss abgesagt werden müssen.
- Für Dienstag, 14. April haben wir keine Anmeldungen für eine Betreuung. Deshalb bleibt die Schule an dem Tag geschlossen. Es findet auch keine Betreuung statt.
- Die VS Kramsach bietet ab Mittwoch, 15. April wieder Betreuung an. Wie wir den Betreuungsbedarf nach dem 15. April eruieren werden, dazu bekommen Sie von mir rund um Ostern eine gesonderte Information.

Ich hoffe, dass sich die derzeitige Situation baldigst wieder in Richtung Normalzustand bewegt. Uns muss klar sein, dass die Schulen sicherlich nicht die ersten sein werden, die wieder im Normalbetrieb laufen. Ich bitte Sie auch nach den Osterferien um gute Mitarbeit und Ausdauer bei den von der Regierung verhängten Maßnahmen. Nur gemeinsam können wir diese Situation meistern. Ich bin aber überzeugt, dass der Zusammenhalt in der Bevölkerung weiter groß sein wird.

Nichtsdestotrotz wünsche ich Ihnen gesegnete Ostern, erholsame Ferien und hoffentlich ein paar Tage der Entspannung. Bitte grüßen Sie Ihr Kind von mir.

Golfeerer